

Nombre: Julissa Guadalupe Díaz Sánchez



Docente: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Materia: Legislación en salud y enfermería

Cuatrimestre: 8vo

Grupo "c"

Fecha de entrega: 22 de Enero del 2021

En este ensayo se hablara acerca de la profesión de enfermería lo cual incluirá un breve resumen de cómo fue su evolución, de igual manera se hablara de cuáles son las características y su aplicación para esta profesión, así también de cuales son los campos de actuación y desarrollo profesional en el momento actual tanto su análisis y propuesta, también incluirá el concepto y situación actual de la carrera profesional, El trabajo científico en la enfermería, y por ultimo sobre el método científico y aplicación a la situación de la enfermera.

Si bien sabemos la enfermería es una disciplina en continua evolución, tanto como ciencia y como práctica profesional, tiene una larga historia de pensamiento. Fue propuesta por Florence Nightingale, quien consideraba a las enfermeras como Un grupo de mujeres capacitadas asi también es considerada una profesión que atiende a pacientes críticos y ambulatorios, cuyo fin último es asistir y complementar la labor de los médicos. Esta última se encarga de controlar y diagnosticar a los pacientes, mientras que la enfermera se encarga de aplicar los métodos de tratamiento indicados para favorecer su recuperación y mejorar su calidad de vida Otro trabajo de una enfermera es prevenir enfermedades y lesiones. Del mismo modo, las enfermeras deben conectar y cuidar el entorno del paciente, como su familia, y desempeñar un papel intermediario entre ellas y el médico. Las tareas que realizan las enfermeras son muy diversas: así como antes mencionado las enfermeras completan tareas administrativas, extraen muestras para análisis, administración de medicamentos, asean a los pacientes, monitorean su estado y evolución, y les brindan instrucciones para que puedan continuar el tratamiento después de su salida del hospital. Así como los médicos se pueden especializar así las enfermeras de igual manera.

La enfermería es tan antigua como los humanos porque las personas siempre necesitan atención cuando están enfermas o lesionados, la palabra enfermería viene del latín infirmus, que vendría a ser algo así como lo relacionado con los no fuertes. La enfermería está desde la edad media conformada por mujeres sin formación que ayudaban a las mujeres a traer hijos al mundo y amamantar a niños

agenos, las monjas en su mayoría hacían el rol de una enfermera ya que ellas se dedicaban más al cuidado de los enfermos

Los Hermanos Alexian iniciaron el ministerio de cuidar a los enfermos y hambrientos, en el año 1259 y todavía existe en muchos países, incluido Estados Unidos. A lo largo de los años, la guerra ha aumentado la demanda de enfermeras y ha afectado en gran medida el desarrollo de la enfermería. Florence es ampliamente considerada como la madre de la enfermería moderna, conocida por su servicio en la Guerra de Crimea de 1853-56. Gracias a sus esfuerzos de saneamiento ha reducido considerablemente la tasa de mortalidad luego de esto ella estableció la Escuela de Enfermería Florence Nightingale en Londres. Este fue el primer paso hacia una verdadera especialización en enfermería. Al paso de los años en 1861 la enfermera comenzó a usar uniformes, gracias a todo esto hoy en día, la enfermería es ampliamente reconocida en el mundo La enfermería es conocida como el arte más antiguo y también la más joven profesión. Ha pasado por muchas etapas y se ha convertido en parte del movimiento social, como disciplina y profesión, la atención se centra en los hombres, las familias y comunidad. Su papel y las tendencias de la atención de la salud se ven afectados por los cambios políticos, sociales, culturales, científicos y los problemas de salud de la comunidad, y se ven afectados por estos. En la década de 1960, Virginia Henderson hizo una propuesta para definir la enfermería. Por ejemplo, al ayudar o cuidar a personas sanas o enfermas, al realizar actividades que contribuyan a su salud o recuperación (o una muerte pacífica y digna), si tienen la capacidad, pueden hacerlo por sí mismos por si hubiera deseo y conocimiento y la capacidad. El tema de las necesidades básicas ha sido estudiado por muchos estudiosos científicos para descubrir los motivos potenciales del comportamiento humano a través de la interacción social. En los últimos años, la teoría de la demanda de las personas ha recibido cada vez más atención como marco conceptual y plantea cinco tipos de demandas según la prioridad Necesidades fisiológicas, necesidades de protección y seguridad, necesidades de amor y sentimiento de pertenencia, necesidades de estima, necesidades de autorrealización.

El siguiente punto trata sobre las Características de una profesión y la Aplicación a

la enfermería la profesionalización debe entenderse desde dos vertientes: El esfuerzo organizado y sistemático de los miembros de la profesión hacer que el personal de enfermería cumpla con las normas profesionales, es decir, en primer lugar, realizar la formación profesional de acuerdo con las características generales del sistema de educación profesional, incluyendo requisitos similares de ingreso, permanencia y graduación, contenido académico homólogo, educación profesional consistente y garantía académica para el interés público. Sistemas de control certificados, porque como todas las sociedades modernas, tener una licencia para desarrollar nuestras actividades profesionales es fundamental. La investigación y la participación profesional también son muy importantes en la Investigación multinterdisciplinar e interdisciplinar para transferir conocimientos de enfermería a Plan para resolver problemas de salud, publicaciones, desarrollo tecnológico y capacidades de innovación.

Por otra parte el Proyecto de profesionalización que promueven las Instituciones de Salud, pero a partir del interés y responsabilidad de las propias enfermeras, que se están comprometiendo con el avance de la profesión y con el desarrollo de su imagen pública, tema al que nos referimos en esta síntesis sobre la experiencia de México. En el año 1911 la Escuela del Hospital General pedía como requisito a la mujer cursar la primaria y gozar de buena salud y así poder ingresar a la escuela otro punto que hablare son las características la principal característica es el conocimiento es la acción y efecto de conocer, es decir, de adquirir información valiosa para comprender la realidad por medio de la razón, el entendimiento y la inteligencia. Se refiere, pues, a lo que resulta de un proceso de aprendizaje la siguiente característica trata del compromiso La palabra compromiso proviene del latín *Compulmissum*, y su concepto clásico está relacionado con un acuerdo, promesa u obligación de contrato. El compromiso es una característica que se deriva del hecho de que todos deben Son vistos como la razón por la que merecen atención, para comprenderse a sí mismos y El otro sirve como cuidador. Posteriormente esta lo que es la ética Según el punto de vista de Marriner, Husted & Husted define esta característica del interesado como un sistema normativo que

se utiliza para motivar, determinar y probar las acciones tomadas para lograr metas importantes y metas importantes.

Los campos de actuación y desarrollo profesional en el momento actual. Análisis y propuestas

El trabajo de enfermería en el área administrativa tiene múltiples funciones, entre ellas el análisis de estadísticas nacionales para cubrir a la población en general en salud. Además, ha formulado estrategias preventivas en materia de seguridad vial, seguridad personal y patrimonial y otros temas, dijo la enfermera, salud general y ocupacional. En particular, la estrategia comercial no se ha resuelto sino que se basa en Según estadísticas de la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS) y del Ministerio de Salud, queremos enfocarnos en las dos principales causas de muerte en el país, como son el cáncer de mama, próstata y estómago, así como el infarto de miocardio y el infarto. En este sentido, el objetivo es prevenirlo mediante la detección precoz de la campaña, confirmó el responsable. Los graduados pueden trabajar en los siguientes sectores del mercado laboral a nivel nacional e internacional como la Asistencial: brindar cuidado a las personas, familias y poblaciones en los diferentes niveles de atención de los Sistemas de Salud. Educativo: liderar el rol educativo en diferentes escenarios de la educación para enfermería desde el nivel técnico hasta el Superior. Gerencial: desarrollar habilidades administrativas y gerenciales en diferentes organizaciones de salud. Investigativo: generar investigaciones propias para la disciplina de enfermería e interdisciplinariamente, que contribuyan a la solución de problemas en salud.

En el tema de la carrera profesional. La naturaleza humana consiste en un conjunto de rasgos dinámicos que unen a las personas. Humanos de todos los tiempos. Los seres humanos siempre han estado en proceso de autocreación, y su objetivo final es describir y comprender el mundo que los rodea utilizando sus características específicas: la racionalidad los hace más sensibles a los ideales humanos. Por lo general, el concepto de enfermedad se define como una restricción específica para los humanos, pero variará con los valores personales, y los valores personales se verán afectados por las características personales y su

entorno. Las personas ven la enfermedad y la salud de diferentes maneras con sus antecedentes únicos, por lo que sus comportamientos en las acciones de salud son diferentes. Las características individuales (como la edad, el género, la etnia, los antecedentes genéticos, el nivel de conocimiento y la motivación, los valores culturales morales y sociales) cambian de persona a persona a lo largo del tiempo y han demostrado su influencia en las reacciones fisiológicas y el comportamiento humano. Adaptarse al medio ambiente. Tanto las influencias genéticas como ambientales están relacionadas con el comportamiento humano. Patrones sociales, como nivel educativo, nivel socioeconómico, empleo y El patrón de relaciones entre las personas puede afectar en gran medida la capacidad de las personas para acceder a los servicios médicos y tomar decisiones informadas. En algunos modos Se han identificado los factores de riesgo culturales o sociales de enfermedades específicas. Por ejemplo, el estrés, la obesidad, la falta de ejercicio y el tabaquismo están asociados con enfermedades cardiovasculares. La enfermería se ha autoidentificado como una profesión humanista, que se adhiere a una filosofía básica centrada en el ser humano y su interacción con el entorno, donde la persona elige, se autodetermina y es un ser activo. El objetivo de la enfermería debe ser, esencialmente, para el beneficio del paciente, y su trabajo debe estar centrado en él. La enfermería debe participar en la búsqueda de medios para lograr la potenciación de la salud comunitaria. En la actualidad, las principales enfermedades son enfermedades debilitantes crónicas, reconocidas como promotoras de la salud y preventivas de enfermedades. Como estrategia eficaz. Se puede decir que la mayoría de las muertes son el resultado de enfermedades coronarias, cáncer y accidente cerebrovascular. Para alcanzar los objetivos anteriormente mencionados, la enfermera debe: Conocer qué es lo mejor para el paciente, Responder a las necesidades del paciente, Ser técnicamente competente, científicamente conocedora, prácticamente responsable y emocionalmente capaz de afrontar las situaciones de crisis en el cuidado de la salud. PROFESIONALIZACIÓN EN ENFERMERÍA Respecto a la aparición de la enfermería como profesión en el ámbito mundial, algunas historiadoras, especialmente las de orientación cristiana, remontan sus orígenes a Fabiola en las catacumbas romana.

En resumen, se puede decir que en el caso de comprender "nada no es en el sentido", "la mente existe en el cuerpo, pero no es esencialmente dependiente de él". Llevar a cabo sus acciones específicas ", es decir," el derecho a la autodeterminación es apropiado para la persona Por tanto, tiene la capacidad de autoconciencia y autorreflexión, es decir, puede volverse hacia sí misma (reflexiva), por lo que lo que transmite es su propia conciencia a través de palabras o uso. Idioma.

El trabajo científico en la enfermería, La aplicación del método científico en la práctica de enfermería es este método llamado proceso de enfermería (P.A.E.). Este método permite a las enfermeras brindar cuidados de manera lógica, lógica y sistemática la enfermería es una profesión, su término proviene del latín profesio, y es una profesión. El compromiso del público con la comunidad, adherirse inquebrantablemente a un proyecto. Vital para la carrera, Para realizar esta tarea, se deben adquirir conocimientos y habilidades, Específico y técnico, además de cultivar hábitos de vida y actitudes que se adhieran a valores Profesionales y humanos que reflejan actitudes y comportamientos en la práctica clínica diaria, esto es Virtus, configurado en Ethos

CÓDIGO DEONTOLÓGICO Y RESPONSABILIDADES DE ENFERMERÍA

El código deontológico de Enfermería de la Universidad de Navarra profesa lo siguiente: "Son inherentes a la enfermería el respeto de los derechos humanos, incluidos los derechos culturales, el derecho a la vida y a la libre elección, a la dignidad y a ser tratado con respeto. Concretamente el código deontológico o ético de la enfermería establece que los o las enfermeros(as) tienen cuatro deberes fundamentales y que rigen las normas de su conducta ética, Promover la salud, prevenir la enfermedad, restaurar la salud, aliviar el sufrimiento.

Coordinación de proyectos de investigación La gestión y organización de los recursos es parte del trabajo de enfermería, no Pocas enfermeras y enfermeras clínicas están obligadas a cooperar Investigar, organizar los procedimientos

necesarios para investigar, medir y / o registrar las variables de investigación. La administración y organización de los recursos es parte de la labor de enfermería y no es raro que se solicite a las enfermeras y enfermeros clínicos que colaboren en proyectos de investigación, organizando los procedimientos que requiere el estudio, midiendo y/o registrando las variables del estudio.

Método científico y aplicación a la situación de la enfermera

Las enfermeras viven en una sociedad particular. En esta sociedad particular, existen valores declarados, que son características típicas de la cultura y el grado de desarrollo socioeconómico alcanzado; pero lo más importante es que la sociedad debe distribuir la riqueza. Estos valores sociales deben incluirse en las profesiones con mayor connotación en la sociedad, incluida la enfermería, porque están directamente relacionados con el mayor valor de la humanidad: su vida y su salud.

El sistema de valores profesionales en enfermería La investigación moral es actualmente parte de una ciencia específica. La ética integra las ciencias de las ciencias sociales (es decir, relacionadas con el estudio de las relaciones que establece el ser humano en la producción y reproducción de su vida material). Las relaciones no se limitan a la pura Las relaciones económicas también incluyen todas las relaciones sociales, materiales y espirituales, tales como, la moralidad ha encontrado una especie de racionalidad en la ética, no solo en la evaluación moral. Estandarizar la función, pero debería estandarizarse para la formación consciente Comportamiento y convivencia humana. Los valores mismos son objetivos, porque objetivos Es la actividad material real que producen. Si bien sabemos enfermería con el paso de los años va evolucionando en distintos aspectos, y se ha hecho mucho mas importante en donde sabemos que hoy en dia podemos tener especialidades, de igual forma ver en como se caracteriza esta carrera

Bibliografía

(2021). *Antología de Legislación en salud y enfermería* . Comitán de Domingues: Universidad del Sureste.